



## *Jugendlandesmeisterschaften im Turnierschach 2022*

Am 4. Und 5. Januar fanden sich über 30 Kinder und Jugendliche bei den Jugendlandesmeisterschaften im Turnierschach ein. Das Aschacher Veranstaltungszentrum bot beste Spielbedingungen, um die fünf Runden in vier Spielgruppen durchzuführen. Neben Elo und Ehre geht es natürlich auch um Qualifikationsplätze für die Bundesmeisterschaften.

Bei den Jüngsten U8 siegte Pumberger Philipp vor Raber Oskar.





Die U10 Gruppe, gemeinsam gespielt mit der U8, brachte Pleimer Noah als Sieger und erneuten Landesmeister hervor. Vizelandesmeister wurde Winkelmayr Raphael, Bronze eroberte Schwarz Timo. Bei den Mädchen U10 konnte sich Haslinger Stella mit starken 3 Punkten den Sieg sichern.



Ein knappes Rennen gab es in der U12-Gruppe. Hier konnten sich viele Spieler berechnete Hoffnungen auf den Landesmeistertitel machen. Erobert hat ihn schließlich Raber Eduard, welcher als einziger vier volle Punkte erspielen konnte. Auf den Plätzen folgten Mena Cortes Alain und Hutterer Valentin mit jeweils 3,5 Punkten. Siegerin der Mädchen U12 wurde Pumberger Annika.





Die Altersklasse U14 wurde zu einem Kopf an Kopf Rennen, welches erst die Zweitwertung zu Gunsten von Stadlbauer Maximilian entscheiden konnte. Zweiter mit ebenfalls 4,5 Punkten wurde Schwarz Felix. Das Podest der Burschen komplettierte Hersel Harald. Bei den Mädchen ging der Sieg an Doersieb Bianca vor Jarolim Mara.



In der Gruppe U16 konnten sich die Elofavoriten klar durchsetzen. Es kam zu einem Zieleinlauf genau nach Startrangliste: Mario Hofstadler vor Glössl Sota und Hersel Richard.





Die Landesmeisterschaften der Gruppe U18 wurden wieder im Rahmen des Aschacher Donau Opens von 26-31. Dezember 2021 ermittelt. Die Reihenfolge gleicht jener der U16: Es siegte Mario Hofstadler vor Glössl Sota und Hersel Richard.





Abschließend noch mein Dank an alle fleißigen Helfer sowie Betreuer und Eltern welche ihren Kindern und Schützlingen in doch nicht ganz einfachen Zeiten eine Teilnahme ermöglichen konnten. Dank auch an alle TeilnehmerInnen für die großartige Disziplin, sodass das Turnier reibungslos durchgeführt werden konnte. Und zu guter Letzt noch einige weitere Bilder des Turniers:



